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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No.  926   / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de Saúde, solicitando a implantação 

internet (Wifi livre) para os Centro de Especialidades do Centro e o do 

Bairro Tancredo Neves. 

Justificativa 

Venho por meio solicitar internet pública, gratuita e de qualidade aos 

munícipes, contribuindo para a inclusão digital e para democratização do 

acesso à informação, principalmente nos Centros de Especialidades, visando 

atender nos momentos que se faz necessário. 

Sala das Sessões, em 03 de outubro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  927  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário de Administração do Bairro Tancredo Neves, 

solicitando a instalação de redutores de velocidades na Rua Verdes 

Campos em frente ao número 56, Bairro Tancredo Neves I. 

Justificativa 

A presente solicitação visa atender as reivindicações dos transeuntes, a 

implantação do redutor de velocidade faz-se necessário, pois os motoristas 

estão trafegando em alta velocidade ao passar pela citada rua. 

Sala das Sessões, em 03 de outubro de 2023. 

Leda M a Araújo Chaves 

-Ver-dora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 928 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de Turismo, Indústria e Comércio, 

solicitando apoio com a doação de barracas para atendimento da feira 

livre implantada no povoado Nambebé. 

Justificativa: 

O objetivo é fomenta e apoia os pequenos produtores da agricultura 

familiar e que tenham condições e estrutura digna de comercializarem suas 

produções 

Sala das Sessões, em 16 de outubro de 2023. 
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Sala das Sessões, em 16 de outubro de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No.  929  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de Agricultura e Aquicultura, solicitando 

doação de mudas da goiabeira araçá para os agricultores do Povoado 

Caiçara I. 

Justificativa: 

Por este motivo, espera que com a doação de mudas de qualidade para 

os agricultores, eles possam alavancar a renda das famílias que clamam por 

ajuda e incentivo neste momento. E estimular o produtor nesse período de 

extrema dificuldade de produção e negociação, entendemos que o pequeno 

produtor é o que mais sofre, pois sempre lhe falta recursos para aquisição de 

insumos e implementos agrícolas. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 930 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de Infraestrutura, solicitando estudos de 

viabilidade para a cobertura da área que circunda os boxes do Pop 

Shopping, bem como a reforma e readequação dos banheiros com vistas 

ao uso das pessoas portadoras de deficiência ou com mobilidade 

reduzida. 

Justificativa: 

A solicitação em tela visa atender a demanda dos empresários e clientes 

que utilizam aquele espaço para suas negociações 

Sala das Sessões, em 16 de outubro de 2023. 

Leda M a Araújo Chaves 
Ver dora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 943  2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de Infraestrutura, solicitando a 

continuação da pavimentação asfáltica da rua Bahia para sair na Rua do 

Futuro do Bairro Sal Torrado. 

Justificativa 

Essa obra é de suma importância para a comunidade, pois traz a 

valorização e oferecer aos moradores da localidade, condições dignas de 

transitar na rua supracitada. 

Sala das Sessões, em 16 de outubro de 2023. 

Leda M 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 947 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal em Exercício — Marcondes Francisco dos 

Santos e ao Secretário Municipal de Infraestrutura, solicitando a 

instalação de uma academia da saúde ao ar livre em frente ao PSF do 

povoado Várzea. 

Justificativa 

A importância detida pelos espaços de convivência e a sua função 

social no seio do desenvolvimento humano da sociedade. Posto assim, ao 

identificar se que o Condomínio carece de construção de um dispositivo que 

se adéque a todas as necessidades atuais e emergentes que propiciem, por 

imperativo, lazer, saúde, bem-estar e desenvolvimento interpessoal em todos 

os gamas etárias da comunidade local. 

Sala das Sessões, em 16 de outubro de 2023. 
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